

DECIZE ■ Venus de toute la France, ils ont séjourné cinq jours dans la cité

Les cyclos cardiaques en visite

Trente-sept cyclotouristes de l'Amicale des cyclos cardiaques venus des quatre coins de la France, ont séjourné à Decize, dernièrement, pendant cinq jours.

LACC a été créée à l'initiative d'une poignée de cyclotouristes qui venaient de subir une "panne de cœur" et s'interrogeaient sur la poursuite de leur activité favorite. Elle est animée exclusivement par des bénévoles et agit sous le double parrainage de la Fédération française de cyclotourisme et de la Fédération française de cardiologie.

**230 km à vélo
à la découverte
des sites
de la région**

Organisé par Dany Mary, président du Club cyclotouriste decizois et membre lui-même de l'ACC, le rassemblement a permis de visiter les alentours de la cité de Saint-Just à vélo. « Le site du port, ainsi que les environs de Decize, ont



POINT DE RALLIEMENT. Ils se sont retrouvés, chaque matin, au port de la Jonction.

été très appréciés par les participants. Malgré la pluie, qui a contrarié certains projets, 230 km ont été parcourus en trois jours », explique Dany Mary.

Les cyclistes sont allés visiter Apremont-sur-Allier et le circuit automobile de

Nevers/Magny-Cours, où ils ont pu assister à des entraînements de motos. Le circuit, concocté par Dany Mary, a conduit les amateurs de vélo jusqu'à l'abbaye de Sept-Fons, ou encore à La Machine, où ils ont pu visiter le musée de la Mine, le matin, et

randonner à vélo, l'après-midi. L'ensemble du groupe a été charmé par la beauté des sites parcourus et visités. Certains, qui découvraient la région pour la première fois, se sont même promis de revenir en vacances dans le Sud-Nivernais. ■